

Santa María de Los Ángeles, 29 mayo 2014

Revda. Hna. María Paz.

Directora del Hogar de Ancianos San José de Pucón.

PUCÓN

Querida hermana en el Señor:

El Padre Jorge Cerda, párroco de Cristo Rey de Laja, desde que asumió esa Parroquia, ha tenido gran preocupación por la atención del Padre Félix Eicher, que es muy venerado en esa Parroquia, habiendo sido su párroco fundador y su Pastor durante 46 años.

Últimamente, estando más delicado, a causa de su edad, el mismo Padre Félix expresó su deseo de residir en el Hogar de Ancianos San José de Pucón que Usted dirige y donde él se siente a gusto y como en su casa.

Quiero asegurarle que yo mismo, como Pastor de esta Diócesis de Santa María de Los Ángeles, he dado encargo al Padre Jorge Cerda de trasladar al Padre Félix hasta ese Hogar y velar para que nada le falte. Él me asegura que allí es muy querido y está muy bien atendido. Por mi parte, le agradezco inmensamente la buena acogida que le han dado y la atención que le prestan. El sustento económico del Padre será compartido por este Obispado y la Parroquia de Laja.

Aprovecho con gusto la ocasión para saludar a Usted y a todo el personal del Hogar, agradecerles y bendecirlos con vivo afecto en Jesús y María Stma.

+ Felipe Bacarreza Rodríguez
Obispo de Santa María de Los Ángeles